

Winterthur, im August 2017

Beim Heimgang von

Hildegard (Hilde) Zumstein-Meier

haben uns so viele Menschen begleitet.

Es ist uns ein Anliegen allen zu danken, die am Abschiedsgottesdienst teilgenommen haben, die uns geschrieben haben, die in Gedanken bei uns waren, oder die gespendet haben für Ärzte ohne Grenzen. Sie alle haben uns getröstet.

Folgenden Menschen gebührt ein besonderes Dankeschön:

- Herr Pfarrer Matthias Schneebeli hat unsere Mutter sehr treffend geschildert und den Gottesdienst würdig gestaltet
- musikalisch begleiteten uns Ueli Koch, Andrea Sutter und Mélanie Adami. Sie gaben dem Abschiedsgottesdienst den feierlichen Rahmen
- Frau Dr. C. Moser-Weber mit ihrem Team hat sie im letzten Jahr sehr nah und verständnisvoll betreut
- die kath. Spitex und Frau V. Miotti ermöglichten unserer Mutter selbständig zuhause zu leben.
- die Mitarbeiter der Ferienabteilung vom Seniorenzentrum Wiesengrund umsorgten sie herzlich und verständnisvoll
- den Pflegenden vom KSW 6. Stock Bettenhaus danken wir für ihre respektvolle Pflege. Speziellen Dank geht an Barbara Maurer und Fabienne Süss

Die Trauerfamilie